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Forstbetriebsgemeinschaft Sundern 

 
 

Ergebnisprotokoll 

 
über die Sitzung der Wegebaugemeinschaft in der FBG Sundern  

 am 27.März 2025 im Landgasthof Kleiner in Sundern-Stockum 

 
 

Beginn: 21:00 Uhr 

 

Teilnehmer: gemäß Teilnehmerliste 

 

 

TOP 1 Begrüßung 

 

Der Vorsitzende der FBG Sundern, Herr Clemens Berghoff-Wrede, eröffnete um 21:00 Uhr die Ver-

sammlung und begrüßte alle anwesenden Mitglieder  

 

 

TOP 2 Protokoll der letzten ordentlichen Sitzung vom 15.02.2024  

 

Das Protokoll wurde per E-Mail versandt und auf der Webseite der FBG eingepflegt. 

Aus der Versammlung gab es keine Einwände gegen das Protokoll und dieses wurde nach Rückfrage 

einstimmig angenommen. 

 

TOP 3 Kassenbericht 

 

Der Geschäftsführer gab einen ausführlichen Kassenbericht über die einzelnen Abteilungen. Fragen 

zu dem Kassenbericht ergaben sich nicht. Der Kassenbericht wurde einstimmig angenommen. 

 

 

TOP 4 Bericht der Kassenprüfer 

 

Herr Alexander Tolle und Frau Stephanie Grote waren mit der Prüfung der Kasse beauftragt. Diese 

wurde im Beisein des Geschäftsführers geprüft. Beanstandungen ergaben sich nicht. Die 

Kassenprüfer bescheinigten dem Geschäftsführer eine ordentliche und übersichtliche Kassenführung.  

Als Nachfolger für die ausscheidende Kassenprüferin Stephanie Grote wurde Clemens Gödde 

gewählt. 

 

 

TOP 5 Entlastung des Vorstandes und der Geschäftsführung 

 

Der Vorsitzende bat Frau Stephanie Grote um Entlastung. 

Auf Antrag durch Frau Stephanie Grote wurde dem Vorstand und der Geschäftsführung einstimmig 

Entlastung erteilt. 
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TOP 6. Anfragen und Informationen 

 

Im Jahre 2024 wurden insgesamt 3 Sitzungen mit den Obmännern durchgeführt. Hierbei wurde  

das vorhandene Kartenmaterial gesichtet und aktualisiert.  

Im Rahmen der neuen Forsteinrichtung wird angestrebt, Kartenmaterial erstellen zu lassen, 

aus dem ersichtlich ist, welche Waldwege an welchen Waldbesitzer angrenzen und welche Waldwege 

in der Zukunft erschlossen und instandgesetzt werden sollen. Hierbei werden auch neu Bezirke 

erstellt, um ein korrektes Abrechnungsverfahren sicherzustellen.  

 

Im Rahmen der Finanzierung der vorgesehenen Wegebaumaßnahme, die dringend umgesetzt werden  

müssen, wurde über eine Gebührenerhöhung diskutiert. Bei 12 Ja-. 1 Nein-Stimme und 1 Enthaltung  

ist ab sofort eine Gebührenerhöhung um 2,00 € beschlossen worden. Demnach ist der Beitrag pro 

ha auf 5,00 € angepasst worden. 

 

 

Der 1. Vorsitzende beendete um 21:40 Uhr die Sitzung und bedankt sich bei allen Anwesenden für 

ihre Teilnahme. 

 

Sundern, den 11.06.2025 

 

    
 

Berghoff-Wrede            Dönneweg   

1. Vorsitzender     Geschäftsführer  


